

Die schönsten Mädchen- und Jungentoiletten von ganz Krefeld!

Unschöne, graue und verschmutzte Schultoiletten kennt man bereits aus der eigenen Schulzeit – leider hat sich daran seit Jahrzehnten nichts geändert, so auch nicht an den Schultoiletten der Kurt-Tucholsky-Gesamtschule Krefeld.



Janine Schindler

JANINE SCHINDLER

Die Toilettüren und -wände waren oft beschmiert, und auf den Böden lag nicht selten Toilettenpapier oder anderer Kram herum. Selbst die Schüler und Schülerinnen beklagten sich oft über das trostlose Aussehen der Schultoiletten. Es musste also etwas geschehen, in der Hoffnung, dass die Verschmutzungen aufhören und dass der Besuch der Schultoiletten auch nicht mehr ganz so „trostlos“ ist. Aus diesem Grund entschlossen wir uns, die Kolleginnen K. Sürth und ich, im Zuge eines Projekts „Wir verschönern unsere Schule“ dies zu ändern. Im Zeitraum mehrerer Monate wurden zunächst die Mädchentoilette und dann die Jungentoiletten mit freiwilligen Helfern der Jahrgänge 5 – 10 an mehreren Tagen verschönert. Wichtig war den Projektleiterinnen, dass das Projekt gemeinsam mit Schülern stattfindet und diese auch Mitspracherecht bei der Gestaltung der Toiletten haben.

So wurde zu Beginn geklärt, wie die Mädchen- bzw. Jungentoiletten gestaltet werden sollten. Nach kurzer Zeit stand fest, dass viel Glitzer, ein großer Spiegel und Tiermotive die Mädchentoiletten verschönern sollen. Die Jungen wollten eher Sportmotive in ihren Toiletten aufgehängt haben. Gemeinsam mit den Schülern wurde an mehreren Schultagen gemalt, gebastelt und gehämmert, sodass die Schule jetzt zu Recht behaupten kann, „Die schönsten Mädchen- und Jungentoiletten von ganz Krefeld“ zu haben.

Die Verschönerung war ein voller Erfolg, denn die Verschmutzungen etc. in der Mädchen- und der Jungentoilette sind bedeutend weniger geworden. Eine „schöne“ Schultoilette will halt doch niemand beschmutzen.



Fleißige Dekorateurinnen der Schultoiletten mit den Lehrerinnen K. Sürth, J. Hecq, J. Schindler



Ausgemalte Bilder verschönern Fliesen und Türen

Bunt bemalte Spiegelrahmen und Fliesenborden sind richtige Highlights